

Partnerschaftliche Zusammenarbeit seit den 1960er-Jahren



Die Firma Penz, der Erfinder des Z-Krans feiert heuer 50 Jahre Bestandsjubiläum und zeigt neue Stärke.

Holztransport ist ein hartes Geschäft, auch für die Fa. Gösslbauer in Weiz. Wesentliche Erfolgsfaktoren dabei sind ein leistungsfähiger Kran und ein Partner, auf die man sich zu 100% verlassen kann

Seit die Firma Penz im Jahr 1966 begonnen hat Holzladekräne zu produzieren und zu vertreiben, vertraut die Firma Gösslbauer auf die hochwertigen Kräne aus Aichdorf in der Obersteiermark.

Die Familie Gösslbauer betreibt ihr Unternehmen, das sich auf Holzverarbeitung spezialisiert hat, bereits erfolgreich seit drei Generationen.

Herr Gösslbauer sen. hat das bereits 1932 gegründete Unternehmen von seinem Vater übernommen und an seine Tochter weitergegeben, die den Kurs des Traditionsunternehmens fortgesetzt.

„Die Zusammenarbeit der Unternehmen Gösslbauer und Penz wurde von unseren Vätern aufgebaut und von mir weitergeführt. Wir nutzen seit Ende der 1960er-Jahre ausschließlich Penz-Kräne und legen sehr viel Wert auf eine partnerschaftliche Zusammenarbeit!“, bestätigt Frau Gösslbauer.

Anlässlich des 50-Jahre-Jubiläums der Firma Penz bedankt sich Herr Rochus Penz persönlich bei Familie Gösslbauer für die langjährige und partnerschaftliche Zusammenarbeit.

